

けんこうニュース

発行所
奥津医院
 南足柄市生駒381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一

進む新型コロナウイルスワクチン 予防接種

当院では、六月一日より医療従事者、65才以上の高齢者より始まり、接種券の届いた65才以下、12才以上の方の接種を現在行っております。

この間当院での接種者数

六月の接種者数 606名
 七月の接種者数 708名
 八月の接種者数 804名

と順調に接種者数を増やして来ています。



ガーベラ 奥津 紀一

若年者では会社勤務の方や学生が多く、接種を受ける方ではなくその家族からの申込みが多く、また突然のキャンセル等もあり、受付業務が大変になって来ています。

現在は、南足柄市在住の方のみ予約を受付けておりましたが、九月分の予約は終了しました。

十月分の予約については、お電話で確認後予約をして下さい。

（南足柄市在住の方のみ）

	月	火	水	木	金	土
午前	9:00~11:00 一般診療 薬	9:00~11:00 一般診療 薬	一般診療できません コロナワクチン 接種のみ	9:00~11:00 一般診療 薬	9:00~11:00 一般診療 薬	9:00~11:00 一般診療 薬
			① 8:30~9:30 ② 9:20~10:30 ③ 10:10~11:30 ④ 11:00~12:00			
				コロナワクチン 接種	コロナワクチン 接種	コロナワクチン 接種
午後				16:00~17:00 コロナワクチン 接種	16:00~17:00 コロナワクチン 接種	
				17:00~18:00 一般診療 薬	17:00~18:00 一般診療 薬	

当面の間診療時間帯が変わります。血液検査をされる方は遅くとも午前10時頃までに来院して下さい。
 水曜日は予約ワクチン接種のみとなります。診察は出来ません。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願い致します。

オリンピック、パラリンピックと新型コロナウイルス感染症

オリンピックが始まる頃、コロナウイルス感染者が増加中で開催をどうするか議論もありましたが、終わって見れば大過なく、開催の決定は良かったように思います。



パラリンピックも大過なく運営され正解だったように感じています。大会の関係者は大変な思いをしたと思いますが、結果的にOKでした。御苦労様でした。
 パラリンピックで障害のある人が水泳をしているのを見て感動しました。

湧言飛語

最近の様子

このところ、コロナワクチンの接種に追われ毎日の一般診療も最小限におさえています。

足柄上病院の事を聴きますと「まるで野戦病院だ」という答えが返って来ました。どこもかしこも大変で衆院選挙どころではないような感じもしています。

オリンピック・パラリンピックが終わればコロナ感染も一段落するのでしょうか、そうなれば医療の世界に脱力の時が来るのでしょうか…

これ以上緊張が続くのは難しいように感じています。

院長

